



■活動日：2025年1月25日（土） 10:00~15:00

■参加者：チーム神於山 正会員 7名

■活動内容

- ・今回の活動は、竹林の間伐、巣箱の確認を重点に活動しました
- ・果樹は、なぜか獣害対策網の入り口が開いており、再度イノシシに食われてしまいました。
- ・竹林は、竹の密度が高すぎてかなりな数切ったのですが、竹が倒れたり折れたりするのが止まりません。
- ・今回もシイタケを収穫でき全員で分けました。
- ・フクロウ、ムササビ、テンは今年も観察出来ました。森の住人は皆元気そうなので良かったです。
- ・参加頂いた7名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回（2月8日）は、今度こそ果樹収穫と、竹林間伐、巣箱確認等を予定しています。

果樹がまたイノシシに食われてしまいました



なぜか果樹網の切れ目が開き、イノシシが入りこめるくらい開いていました。実の残骸は、皮を残し実だけ食べてあるのでイノシシのようです。残念ながら今回もイノシシに先を越され収穫できませんでした。

小粒でしたがシイタケを収穫出来ました



前回ほどの量ではなく、全体に小粒でしたが、シイタケが沢山出ていたので収穫しました。



竹林は密集、傾斜地の竹、運び上げは重労働



左) 何度も刈り込んでいますが、竹林は未だこの密集状態。 中) 傾斜地でも竹林外に出た竹はどんどん切っています。 右) 竹林は谷あいにあるので、果樹枠などで使用するのに運び上げが必要。これがまた大仕事。

フクロウとムササビとテン



左) フクロウがカメラの上にとまっていて、羽根や尾羽が画面上側に白く写っています。 中) ムササビが下の巣箱に入ろうとしています。 右) テンの前足は下の巣箱の上にあるのに、後ろ足はまだ上の巣箱の中。こんなに長かった？

活動頂いた7名のメンバーの皆さん



活動お疲れさまでした。

シイタケを収穫しました

